

海 風

阿知須中学校だより(第3号)

山口市立阿知須中学校
令和6年6月28日発行



梅雨の天気が続いています



今年は、例年より遅く梅雨入りしました。蒸し暑い日々が続いていますが、学校ではボランティア活動や体育祭に向けて、準備に取りかかっています。また、水泳の授業も始まりプールから元気な声が聞こえ、とてにぎやかです。

ほとんどが雨や曇りの日ですが、ときおり雲の隙間からのぞく日差しに、夏の暑さを感じます。まだまだ過ごしにくい梅雨の天気が続きそうですが、残り少なくなった一学期を充実させてほしいと思います。

授業研究会を行いました

6月19日(水)、5校時の時間に3年1組で英語科(中沢教諭)の研究授業を実施しました。授業では、自分の思いを英語にして、相手に伝える活動が取り入れられており、にぎやかな授業となりました。指導者である山口市教育委員会の中村指導主事からも、「主体的に学習に取り組む様子が見られ、生徒一人ひとりが意欲的に活動して素晴らしかった。」との講評をいただきました。



小中合同音楽発表会に出演

6月8日(土)に行われた山口市小中学校合同音楽発表会に吹奏楽部が出演しました。大きな会場で初めて演奏する生徒もいましたが、7月に行われるコンクールに向け、とてもよい経験となったようです。これからの練習にも力が入ります。



学校を花で彩っています

6月19日(水)に阿知須更生保護女性会の皆さんをお招きし、今年度初めての花育(はないく)を実施しました。生徒も一緒になって、花を生けさせていただきました。最初は思うように花を生けられなかった生徒ですが、アドバイスをいただき上手に生けることができました。校内にたくさんの花が飾られ、華やかになりました。花に囲まれた環境で学校生活を送るのは気持ちのよいものです。お世話になった皆様、ありがとうございました。



体育祭の準備を始めています

6月17日(月)の学級活動の時間に、9月28日(土)に行われる体育祭に向けて、スローガンの案を考えたり、体育祭の実行委員や係を決めたりしました。体育祭に向け、すでに準備が始まっています。今年度の体育祭も盛り上がりそうです。



山口県選手権大会出場おめでとう

6月8日(土)・9日(日)・15日(土)に山口県選手権大会予選会が行われました。今回の予選会で卓球部の女子団体と男子の個人が出場権を得ました。予選を勝ち抜いた部については7月下旬から始まる本戦へ出場します。

○男子卓球 ・個人…鶴田 涼介

○女子卓球 ・団体…木下 結衣、正司 姫菜、藤田 琶子、松浦 七海、岡藤 乃瑛奈
小廻 花梨、藤井 咲妃、山中 陽和

※ソフトボール、テニス(臨時部)、陸上競技(臨時部)水泳(臨時部)はすでに県大会出場権を獲得



選手権予選会の様子



7月の行事予定

- 5日(金)… VS (ボランティアサービス) day
- 9日(火)… 生徒総会
- 12日(金)… 選手権大会壮行会
- 16日(火)… 保護者懇談会(17日、18日も)
- 19日(金)… 終業式
- 22日(月)… 阿知須小学校学習ボランティア(23日、24日も)

※阿知須中の Web

(ホームページ)でさらに詳しく情報を発信しています。ぜひご覧ください。

<https://fa.fureai-cloud.jp/ajisu-j/>



勉強会の先生役を募集中です

◎夏休みに実施する阿知須小、井関小での勉強会の先生役を生徒に募集しています。

阿知須小勉強会 7月22日(月)、23日(火)、24日(水) 8:40~10:00

井関小勉強会 8月26日(月) 9:00~10:00

詳しくは配布した募集チラシをご覧ください。 締め切り7月5日(金)